
「ごあいさつ」     ＰＴＡ会長  桂 隆浩 

会員の皆様には、日頃から本校のＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、心より厚くお礼申し上げます。 

今年度のＰＴＡ会長を務めさせていただくことになりました桂隆浩と申します。私のような者が本校のＰＴ

Ａ会長を務めることになるとは夢にも思っていませんでしたので、大変恐縮で微力ではありますが、いただい

たご縁を大切にしながら、役員の皆様をはじめ会員の皆様や教職員の先生方のご協力を得ながらＰＴＡ活動を

進めて参りたいと思っておりますので、今年一年間お世話になりますが、よろしくお願い致します。 

 さて、人生の中においてこの高校生活の３年間は子どもたちにとって、子どもから大人へ成長する過程で大

変重要な役割を担っていると思っています。その３年間が子どもたちにとって有意義で充実した高校生活とな

るよう、ＰＴＡが全力でサポートしていきたいと考えています。子どもたちが少しでも多くの笑顔になれるこ

とを願い、ＰＴＡも保護者間の交流を大切にしながら、楽しい活動になるよう事業を進めて行きたいと考えて

いますので、保護者の皆様もＰＴＡ活動に積極的にご参加いただき、高校生活の充実に貢献いただくと共に、

子どもたちの成長を身近で感じていただければ幸いです。 

 私が北桑田高校を卒業してから３０年以上が経過しましたが、子どもの本校への入学を通じて再び北桑田高

校に関わることになりました。少子化が進み生徒数も減少する中ですが、今後も母校が存続することを切に願

っています。地域とも連携しながらＰＴＡ活動を通じて少しでも本校のために貢献できればと考えていますの

で、皆様のご支援ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。一年間よろしくお願いいたしま

す。 

御 挨 拶       校長  田中 良泰 

PTA の皆様には、平素より本校の教育活動に対し御理解と御協力を賜り、心から御礼申し上げます。 

昨年は開校８０周年の記念式典及び記念誌の発刊ができました。年々少子化で生徒が減少する中ではあ

りますが今年も北桑田高校は充実した教育環境の元、頑張っていますので変わらぬ御支援をよろしくお願

いします。 

さて、今年度のトピックスとして、令和８年度から府立大学の森林科学科の系属校（普通科・京都フォ

レスト科）として新しくスタートします。６月には１年生全員と２年生のコース選択者が府立大学へキャ

ンパスツアーに出かけ、教授による模擬講義や学生による研究室案内に参加しました。また大学からも、

本校に教授３名が来校され、総合的な探究の時間や課題研究の取組にアドバイスをいただく等新しい取組

が始まっています。部活動においても女子バレー部、剣道部、硬式野球部、ワンダーフォーゲル部、吹奏

楽部が活発に活動し、陸上部男女の棒高跳での府総体での活躍やスポーツ射撃部の５年連続全国大会出

場、自転車競技部の近畿大会での学校対抗圧勝（６連覇）など生徒の活躍が新聞紙上で紹介されました。

また、京都フォレスト科からは難関の国家資格である測量士補試験に３年連続合格者を輩出しました。６

月末には毎日放送の学校紹介コーナーでミルクボーイさんを迎え、北桑田高校の魅力を発信していただく

など大きな反響をいただきました。 

小規模ですが生徒達が生き生きと活躍できる学校を目指し教職員一同取り組んでまいりますのでどうぞよ

ろしくお願いします。 
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これまでの活動報告 

⚫ 4 月   9 日 （水） 第 1 回企画委員会 

⚫ 4 月 24 日 （木） 第 2 回企画委員会 

⚫ 5 月 15 日 （木） 合同（地区･寮･学年）委員会 

⚫ 5 月 29 日 （木） 第 3 回企画委員会 

⚫ 6 月   6 日 （金） ＰＴＡ総会 

⚫ 6 月 20 日 （金） 京都府立高校 PTA 連合会総会・研究大会 

⚫ 6 月   7 日 （土） 保護者対象進路説明会 

⚫ 6 月 22 日 （日） なんたん子育てフォーラム 
 

保護者対象進路説明会 ～学校進路指導部と共催にて開催～ 
６月７日（土）午前９時より、視聴覚室にて、進路に関する説明会が開催され

ました。 

進路指導部の先生並びに外部講師による「京都府立系属校化」「本校の進路指導」

「進学にかかるお金事情」「進学」「就職·公務員」の５部門それぞれの説明があり

ました。どの学年にも関する内容で、進路を決める上で、色々と学ぶ事が出来、

有意義な時間となりました。 
 

なんたん子育てフォーラム 
６月 22 日（日）京都医療科学大学に於いて、なんたん子育てフォーラム（京都府 PTA 指導者研修会南丹

大会）が、「 みみんなで育もう 家庭・地域のたからである子どもたちを』〜学び合い、育ち合う、人と人との

つながりを深めよう〜」をテーマに開催されました。 

大阪成蹊大学 教育学部准教授 福岡亮治氏による講演があり、「お笑い芸人」「小学校の先生」「科学館職

員」「大学の教員」と様々な職業を経験し、自身の人生、我が子や教え子の成長過程等、親も子供も楽しく成

長する秘訣をユーモアたっぷりで話されました。 

その後の分科会では、京都府立亀岡高等学校 PTA の実践発表とグループワークが行われました。こども

園、小学校、中学校、高校と世代を交えて、現状の課題と子ども達と共に楽しむ持続可能な PTA 活動につい

て意見交換する事が出来、有意義な時間となりました。        
 

京都府PTA連合会指導者中央研修会 
７月８日（火）国立京都国際会館に於いて、「PTA のこれからを考えよう〜持続

可能な PTA 活動について考えてみませんか〜」をスローガンに京都府 PTA 指導者

中央研修会が開催されました。 

みこれからの PTA〜組織と運営について〜』をテーマに同志社大学名誉教授  

太田肇氏による基調講演があり、その後のパネルディスカッションでも 、これか

らの PTA について討論されました。 

保護者の大半の方が、PTA の必要性は感じているものの、役割が不明確な点や役員選任の困難さ等、各単

位 PTA でも共通の直面する課題を抱えている事がわかりました。 

本校 PTA としましては、桂会長の言葉にもある様に、教師と保護者が子育てするひとりの大人として、仲

良く楽しく積極的に取り組む姿を、会員さん生徒さんにお見せする事で、充実した PTA の在り方を示してい

きたいと考えています。  
 

2学期当初の主なPTA活動（予定） 
 

9 月 11 日（木） 文化祭 1 日目 焼きそば提供 

 自転車交通安全指導 

10 月 3 日（金） 体育祭 飲料水提供 

その他の学校行事、部活動などの予定は、学校から

の連絡や配布物、スクリレなどをご覧ください。 

PTA 総会の様子 


